

**STUDI TENTANG *SELF REGULATED LEARNING* (SRL)  
PADA MATA PELAJARAN EKONOMI  
(Survey pada Siswa Kelas X dan XI IIS di SMA Negeri Kota Bandung)**

**SKRIPSI**

*Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana  
Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi*



**Oleh:**

**Rahma Nur Amalia**

**NIM. 1301050**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
BANDUNG**

**2017**

**LEMBAR PENGESAHAN**  
**STUDI TENTANG *SELF REGULATED LEARNING***  
**PADA MATA PELAJARAN EKONOMI**  
**(Survey pada Siswa Kelas X dan XI IIS di SMA Negeri Kota Bandung)**

**Bandung, Desember 2017**

**Skripsi ini disetujui dan disahkan oleh:**

**Pembimbing I**

**Dr. Kusnendi, MS.**  
**NIP. 19600122 198403 1 003**

**Pembimbing II**

**Dr. H. A. Jajang W Mahri, M.Si.**  
**NIP. 19641203 199302 1 001**

**Mengetahui,**  
**Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi**

**Dr. Neti Budiwati, M.Si.**  
**NIP. 19630221 198703 2 001**

**LEMBAR HAK CIPTA**

**STUDI TENTANG *SELF REGULATED LEARNING*  
PADA MATA PELAJARAN EKONOMI  
(Survey pada Siswa Kelas X dan XI IIS di SMA Negeri Kota Bandung)**

**Oleh:**

**Rahma Nur Amalia**

**1301050**

Sebuah Skripsi yang Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Ujian Sidang  
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Rahma Nur Amalia

Universitas Pendidikan Indonesia

Desember 2017

Hak cipta dilindungi Undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
Dengan dicetak ulang, di *photo copy*, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**STUDI TENTANG *SELF REGULATED LEARNING* PADA MATA PELAJARAN EKONOMI (Survey pada Siswa Kelas X dan XI IIS di SMA Negeri Kota Bandung)**” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Desember 2017

Yang membuat pernyataan,

**Rahma Nur Amalia**

**NIM.1301050**

## UCAPAN TERIMAKASIH

Alhamdulillah, puji syukur ke hadirat Allah SWT yang senantiasa mencurahkan rahmat dan karunia tanpa henti kepada hamba-hamba-Nya, dan atas kekuasaanNya pula penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari do'a, dukungan, bantuan, dan bimbingan dari berbagai pihak, sehingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Sebagai bentuk penghargaan, penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ayahanda dan Ibunda tercinta, Agus Rohmat dan Masitoh Istiqomah yang selalu sabar dan memberikan kasih sayang kepada saya selama ini. Terimakasih atas do'a, motivasi, dan kepercayaannya. Adik tersayang Hasna Muslimah yang selalu setia berbagi canda, keluh kesah, cerita dan dukungan moral kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. Asep Kadarohman, M.Si sebagai rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Bapak Prof. Dr. H. Agus Rahayu, M.P. periode 2016-2020 serta Bapak Prof. Dr. H. Disman, M.S. periode 2012-2016 selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis (FPEB) Universitas Pendidikan Indonesia
4. Ibu Dr. Hj. Neti Budiwati, M. Si., sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi
5. Bapak Dr. Kusnendi, MS., selaku pembimbing I skripsi. Terimakasih atas waktu, ilmu, ketegasan serta kesempatan yang telah bapak berikan kepada penulis. Semoga kesehatan, keselamatan dan segala harapan selalu menyertai kehidupan bapak dan keluarga.
6. Bapak Dr. A. Jajang W Mahri, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan pembimbing II skripsi yang selalu memberikan bimbingan, nasehat, ilmu, motivasi, inspirasi serta selalu sabar dalam membimbing penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Terimakasih telah membimbing penulis dari semester 1 hingga saat ini. Semoga Allah selalu memberikan kesehatan, keselamatan dan membalas kebaikan bapak.
7. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Prodi Pendidikan Ekonomi FPEB UPI yang telah memberikan ilmu dan bimbingan kepada penulis.

8. Bapak Yadi selaku Staf Tata Usaha Prodi Pendidikan Ekonomi FPEB UPI yang telah memberi bantuan administratif sehingga membantu kelancaran penyelesaian studi.
9. Ibu Dr. Hj. Yeni Gantini selaku Kepala SMA Negeri 3, terimakasih telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang bersangkutan.
10. Ibu Isnaeni Zakiah, S.Pd., M.MPd selaku Kepala SMA Negeri 6, terimakasih telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang bersangkutan.
11. Bapak Drs. Arief Achmad Msp., M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 19, terimakasih telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang bersangkutan.
12. Siswa SMA Negeri 3, SMA Negeri 6 dan SMA Negeri 19 Bandung yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini.
13. Teruntuk Dita Alfian, Wisnu Direja Sumambar, M. Riyandi H, dan Wahyu Tri Wibowo terimakasih atas semangat, kesetiaan dan segala dukungan yang diberikan selama ini.
14. Teruntuk Karlina Hermawati, Ghina Fauziah, Mila Chaerunnisa, Rachmat Hidayat, Dewi Lestari, Sita Nurhalimah, Dwi Nurhayati, Sri Nur Halimah, Syarah Fitria, Krisna Agustiani, Farah Fauziah, Ricka Dwi Noviana, Cartika Andharani dan teman-teman Pendidikan Ekonomi 2013 yang lainnya yang sudah memberi saran dan motivasi demi kelancaran penyusunan skripsi ini.
15. Keluarga besar UKM KI. Al-Qolam UPI dan Komunitas Biblio Forum yang telah memberikan semangat dan pengalaman berorganisasi kepada penulis.
16. Teruntuk instruktur saya Ari Aryanto, S.Pd, keluarga besar Pramuka Prabu Surawisesa-Kinawati Putri SMAN 19 Bandung dan Dewan Kerja Ranting Kecamatan Coblong 2011-2014 yang telah memberikan pengalaman organisasi, pendidikan karakter, motivasi, dan inspirasi kepada penulis.
17. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, semoga kebaikan dari semua pihak mendapatkan balasan dari Allah SWT. Aamiin.

Bandung, Desember 2017

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karuniaNya, penulis dapat menyusun skripsi ini. Shalawat beserta salam tak lupa tercurahkan kepada junjungan kita nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya hingga akhir zaman. Adapun judul skripsi adalah “**STUDI TENTANG *SELF REGULATED LEARNING* PADA MATA PELAJARAN EKONOMI (SURVEY PADA SISWA KELAS X dan XI IIS DI SMA NEGERI KOTA BANDUNG)**”.

Penulis menyadari bahwa selama penulisan skripsi ini penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda.

Dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan, hal ini karena keterbatasan pemahaman dan pengetahuan penulis. Oleh karena itu, penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya dan sangat mengharapkan masukan dan kritik yang membangun untuk skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis berharap mudah-mudahan penyusunan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya serta dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi perkembangan ilmu pengetahuan terutama ilmu pendidikan.

Semoga apa yang telah dikerjakan selama ini menjadi amal ibadah. Aamiin...

Bandung, Desember 2017

Penulis